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2 Piéces

41 m?

Réf. 83479197
625 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Idéalement situé, entre I'Eglise Saint Augustin et le Parc Monceau, au
5eme étage avec ascenseur d'un bel immeuble ancien, se trouve un
superbe appartement d'une surface Carrez de 41.3m2.1l se compose
comme suit :Une entrée, un grand séjour avec salle a manger, d'une
cuisine équipée, d'une salle de bain avec WC et d'une chambre sur
cour tres calme avec rangements/dressings.L'appartement est
traversant et bénéficie d'une triple exposition, sur trois cours intérieures
tres calmes.Deux grandes fenétres dans le salon ainsi qu'une grande

fenétre dans chaque autre piece de I'appartement permettent ...

deally located between Saint Augustin church and Parc Monceau, on the 5th floor
of a superb old building with a lift, you'll find this fantastic apartment spanning 43m?
(462 sq ft) under the Carrez Law.Laid out as follows:Hall, large living room with
dining room, equipped kitchen, bathroom with toilet and one bedroom with
cupboards/wardrobes overlooking the very quiet courtyard.Dual-aspect apartment,
two peaceful inner courtyards. The lounge has two windows while each of the other
rooms have a large window, ensuring natural light throughout the day.Cellar also

included. Love-at-first-sight ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE
122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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